
1 
 

令和３年１２月６日 

 

 

五戸町議会第１９回定例会 一般質問通告一覧表 

 

 

通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

１ 一 問
一 答 

柏 田 匡 智 １．倉石温泉に関わる

各種調査と今後の

方向性について 

 現在休業状態となっている倉石温泉

について、町主体の運営から今後事業継

承を希望する事業者を公募したいとい

う方針が示されたが、温泉事業継続を模

索した調査結果及び今後の方向性につ

いて質問する。 

(1) 土砂災害警戒区域及び五戸川氾濫

危険区域の調査について 

(2) 温泉井戸の調査について 

(3) 今後の方向性について 

   ２．五戸町消防団各分

団屯所への防犯カ

メラ設置について 

近年、五戸町消防団各分団屯所におい

ての盗難が発生しているが、防犯対策と

緊急出動対応の両立が難しい現状にあ

る。 

このような現状から、防犯カメラ設置

により、盗難対策だけでなく、町民の行

方不明者捜索においても捜索範囲の絞

り込みが可能になると考える。 

ついては、各分団屯所への防犯カメラ

設置について質問する。 

(1) 五戸町消防団各分団屯所での盗難

発生内容及び対策について 

(2) 五戸町内の行方不明者捜索発生件

数及び捜索体制について 

(3) 五戸町消防団各分団屯所への防犯

カメラ設置について 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

２ 一 問
一 答 

豊 田 孝 夫 １．五戸町産直施設等

整備基本構想につ

いて 

先般、五戸町産直施設等整備基本構想

が、新聞報道を含め議員全員協議会にお

いても示された。産直施設の必要性は、

農業生産者としても望むところである

が、いくつか疑問点もあるので以下の項

目についてお答え願いたい。 

(1) 議員全員協議会で配布された説明

資料によると、導入機能の中に「道の

駅」に求める３つの基本機能を参考に

するとあるが、完全に「道の駅」とし

て整備するのか。 

(2) 施設規模として駐車場を含め

７,４６４㎡と算定しているが、総額

予算をどれくらいと想定しているか。 

(3) 基本構想には管理運営主体として

「民間」を想定しているが、人員は何

名必要か。また、その組織作りをどの

ように予定しているか。 

(4) 施設の一部に防災機能を持たせる

ことには異論がないが、どの程度の防

災機能を持たせるつもりか。 

(5) 年間入込客数推計を 年間約

２７０,０００人と推計している

が、この数字の確保が何年続くと想定

しているか。 

(6) 地域農業の振興に効果的であると

考えるが、出品生産者を何名想定して

いるか。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

   ２．２０２２年産の主

食用米の生産量に

ついて 

主食用米の価格が６０㎏当たり

８ ,０００円と大暴落し、稲作農家の

落胆には目を覆うばかりであった。 

しかしながら、町からの助成金が１０

ａ当たり５ ,８００円となったことに

は、生産者の一人としても有り難く感謝

申し上げる。 

さて、米の消費量が年々減少する中、

２０２２年産の適正生産量が農林水産

省から示された。ついては以下の点につ

いてお答え願いたい。 

(1) ２０２２年産の適正生産量が国内

で６,７５０,０００トンと示された。

この数字から予測して、五戸町に対す

る生産数量は何トンと推測するか。 

(2) 当然のことながら、大幅な作付け転

換が求められるが、どのような作付け

転換の方策を講じるか。 

(3) 稲作のコスト削減、労働力不足に対

応するため、スマート農業の導入が考

えられるが、導入に当たっての行政の

支援策はあるか。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

３ 一 問
一 答 

川 﨑 七 洋 １．五戸高校閉校に際

しての町の姿勢と

対応について 

来年の３月、９３年もの長い間、五戸

町にその歴史を刻んできた五戸高校が

ついに閉校となる。 

閉校に至るまでの経緯を考えると無

念というより他になく、閉校の方針が発

表された時に町全体で起きたあの動揺

や混乱は、今も脳裏に焼き付いて離れな

い。 

今の五戸高校の３年生、そして昨年度

卒業した生徒さん方は、政治全体による

被害者であるとも言える世代なのでは

ないかと思う。 

そんな中でも、生徒さん方は明るい未

来をつかもうと、前向きに学生生活を送

っているが、新型コロナウイルスが発生

した時期とも重なり、我々の思っている

以上に無念さを抱いていることは想像

に難くない。 

そこで以下について伺う。 

(1) 五戸高校の生徒さん方の無念を少

しでも晴らすべく、町側では何らかの

準備は進めているのか。 

(2) 高校が閉校する世代ということは、

当事者は「ひどい目にあった」と感じ

るか、「かえって思い入れが強くなっ

た」と感じるかの二極化されるのでは

と考えている。 

五戸町に帰属意識を持ってもらう

ための施策を考えるべきと思うがい

かがか。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

    (3) 当然、一番の被害者は生徒さん方で

はあるものの、「高校のない町」にな

ってしまう五戸町民の皆様もまた被

害者である。 

  五戸町民の皆様方が、五戸高校の閉

校を消極的に捉えて終わるのではな

く、悲しい出来事でありながらも前向

きなエネルギーに変えるため、町側で

何かお考えのこと、又は取り組んでい

ることはないのか。 

   ２．今後の団地造成事

業の方針について 

平成２１年３月、上市川団地が完成

し、はや１２年が経過している。この間、

議会では様々な議員の皆様方から「次の

団地の造成を」という要望が出されてき

たと記憶している。そして現在、ひばり

野団地に新しい区画が造成され、その募

集を行っている最中とのことである。 

そこで以下について伺う。 

(1) なぜ新しい造成先がひばり野団地

だったのか。 

(2) 今後、上市川団地の近く、あるいは

同じ学区での団地造成のお考えはあ

るか。 

(3) 県道２０号線沿いに産直施設が建

設される計画もあることを考えると、

周辺地域のより一層の整備が必要と

考えるが、上市川地区、ひいては川内

地区をどうしていくお考えであるの

か。 

 


